

1 学年だより

令和 3 年 4 月 1 4 日 (水)

NO 8

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

1 年 2 組の帰りの会

昨日、1 年 2 組担任の米谷先生が出張をしたので、かわりに私と櫻井先生が 2 組につきました。帰りの会の時間になっても司会をする生徒が前にでてこないで、カバンに荷物を入れている生徒、友達と話している生徒など帰りの会がスムーズにスタートしませんでした。昨日から帰りの会と朝の会を自分達で進めることになったようで、まだ、要領がつかめないのかなと思いました。「学活は、はじめないのですか？」と指示を出そうと思いましたが、言わないで様子を見てました。すると、後ろの席の松浦君が「帰りの会だよ。」と司会をする生徒が気が付くように大きな声でうながしました。すると、司会担当の生徒が皆の前に出てきて、「これから、帰りの会をはじめます。」と大きな声で、しっかり帰りの会を進めはじめました。帰りの会では、明日の連絡をした後、各班の班長さんが順番に反省を言って一日の振り返りをしていきます。最後に、司会の石田君が『今日のうれしかったこと』をみんなの前で発表しました。みんなが大きな拍手をして教室が拍手に包まれました。とても温かい雰囲気を感じました。

帰りの会、朝の会は、みんなの一日の生活の流れを確認したり、一日の生活で良かったことや悪かったことを反省して、明日に生かすための時間です。短い時間ですがとても大切な時間だと思います。2 組の帰りの会を見て、自分達で一日の振り返りと明日の予定などを確認することが出来ていて、とても良いと思いました。朝の会、帰りの会はみなさんの時間です。時間が来たら、先生が教室にいる、いないに関わらず、司会担当の生徒は前に出て、朝と帰りの会を進めてくださいね。頑張れ！黄色学年！

保護者からのメッセージ NO 4

ペンネーム (ルディ)

「制服を纏い凛々しくなった我が子へ」

小学生の頃は、性格やむいていそうな事などを勝手に希望しては口を出していたけれど中学生を意識したあなたは、勉強も頑張りたい。美術もやりたい。また、反抗する時に、ユーモアを混えて笑せて、小言を言わせない技をあみだすなど、驚きが次々と。もう、母はあなたのサポーターに徹します。ドキドキワクワクで成長を楽しませてね。

クラスのみなさんへ、それぞれの個性を楽しんで、心地よく中学生生活きりぬけてくださいね。

入学おめでとう！